
Der Hauptausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, die Haushaltsmittel für den Erwerb der 
Asylbewerberunterkunft zu streichen.  
 


